

Treue Musikanten geehrt



LEIFERS. Das heurige Cäcilienkonzert der Musikkapelle Leifers hat Kapellmeister Norbert Grumer unter das Motto „Freiheit, Natur und Heimat“ gestellt. So wurden Werke wie die Hymne für Blasmusik „Gran Fanes“ vom Pustertaler Komponisten Hansjörg Mutschlechner dargeboten. Uraufgeführt wurde „Der Mann aus Passeier“ vom Südtiroler Ehren-Landeskapellmeister Gottfried Veit. Höhepunkt der Feier war jedoch die Ehrung zweier sehr verdienter Musikanten, welche in den musikalischen Ruhestand getreten sind. Die Ehrenmitgliedschaft der Musikkapelle Leifers wurde an **Cornelio Michelon** (links) für seine 44 Jahre währende Treue verliehen und an **Max Palaver** (rechts) der bereits seit 1954 bei der Leiferer Musikkapelle dabei ist und somit 55 Jahre lang aktiver Musikant ist. Er bleibt der Kapelle als Fähnrich erhalten.